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A proximité immédiate de Mougins, idéalement située dans un domaine
fermé, gardienné et sécurisé de renom, une tres agréable villa
Provencale entierement climatisée, bénéficiant d'une jolie vue dégagée -0

sur son jardin paysager de 636 m? et la campagne environnante. La r ¢ y J__.“-H:- };.‘#I-‘ﬁf}i?- -
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courts de tennis sont communs au domaine.Le rez-de-chaussée se

propriété dispose d'une piscine privative chauffée. Une piscine et 4 - ‘3
#

compose d'une entrée avec toilette invités, d'une cuisine, d'un salon
avec cheminée et coin salle a manger ouvrant sur une charmante

terrasse couverte.L 'étage est dédié a la suite de maitre ouvrant ...

deally located between Valbonne and Mougins, within a gated, guarded and highly
secured renowned domain, a most attractive villa, fully air-conditioned with open
views on the landscaped garden of 636 m2 and the surrounding countryside. The
property is enhanced by a private heated swimming pool. Another swimming pool
and 4 tennis courts are also in the Domain.The ground floor offers an entrance hall
with guest toilet, kitchen, living room with fireplace and dining area open onto a
charming covered terrace. The upper level is dedicated to the master suite opening
with terrace and ensuite ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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